



A PARTIR DEL 5 DE AGOSTO SE DISPUTARÁN LOS CUARTOS DE FINAL, SEGUIDOS POR LAS SEMIFINALES EL DÍA 6, Y LA GRAN FINAL EL 7.



LA COPA QUE ALZARÁN LAS CAMPEONAS DEL FÚTBOL ESCOLAR.



HAY TALENTO DE SOBRA ENTRE VARIAS JUGADORAS.

Fútbol femenino inició torneo playa

Durante dos semanas, niñas y adolescentes disputarán la categoría Sub 14 de balompié en el Arena Las Machas.

Constanza Vergara Barreda
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

lucha por el título.

FÚTBOL ESCOLAR FEMENINO

Con gran entusiasmo y espíritu competitivo comenzó el pasado jueves la Copa "Ilustre Municipalidad de Arica", Torneo de Fútbol Playa Femenino Sub-14 que se disputa en el Estadio Mecano Arena Las Machas.

La competencia reúne a decenas de establecimientos educacionales de Arica, que durante estos días se medirán en una vibrante

lucha por el título. Las protagonistas serán niñas y adolescentes que darán todo en la cancha para representar a sus colegios y dejar en alto sus colores, en lo que promete ser una verdadera fiesta del deporte escolar. Participan en esta primera edición Escuela España, Escuela Ignacio Carrera Pinto, Escuela Regimiento Rancagua, Liceo Bicentenario Artístico Dr. Juan Noé

Crevani, Escuela J. Rómulo Peña Maturana, Liceo Bicentenario Jovina Naranjo Fernández, Escuela América, Escuela Manuel Rodríguez Erdoyza, Escuela General Pedro Lagos Marchant, Liceo Agrícola José Abelardo Núñez Murúa y Escuela República de Israel.

La actividad es posible gracias a una colaboración entre el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro y el Departamento de Deportes de la Municipalidad de Arica, quienes unieron esfuerzos para fomentar el fútbol femenino desde temprana edad.

La primera fecha del tor-

neo dejó marcadores contundentes y un gran nivel en la arena. Escuela España debutó con una sólida victoria por 6 a 0 frente a la Escuela Ignacio Carrera Pinto, mostrando gran poder ofensivo.

En otro encuentro, el Liceo Bicentenario Artístico Dr. Juan Noé Crevani se impuso por 2 a 0 ante la Escuela Regimiento Rancagua. Finalmente, la Escuela J. Rómulo Peña Maturana también arrancó con el pie derecho tras golear 4 a 0 al Liceo A-5.

El certamen se desarrollará hasta el 7 de agosto bajo un formato que contempla fase de grupos, seguidas

de semifinales y una gran final.

LUNES Y MARTES

La acción continuará este lunes con nuevos duelos en la arena. A las 10:00 horas, la Escuela América se enfrentará a la Escuela Manuel Rodríguez Erdoyza, mientras que a las 10:40 será el turno del encuentro entre la Escuela General Pedro Lagos Marchant y el Liceo Agrícola José Abelardo Núñez Murúa.

El martes también traerá partidos importantes. A las 10:00 se medirán la Escuela Ignacio Carrera Pinto frente al Liceo A-5; a las 10:40, la Escuela España se

verá las caras con la Escuela Regimiento Rancagua, y cerrará la jornada el enfrentamiento entre el Liceo Bicentenario Jovina Naranjo y la Escuela Manuel Rodríguez Erdoyza.

Los partidos de la fase de grupos continuarán los días 30 y 31 de julio, y se extenderán hasta el 4 de agosto, antes de dar paso a las semifinales y la gran final.

El encargado de Deportes IMA, Patricio Urrutia, resaltó que es importante que la comunidad ocupe los espacios públicos, en específico el Arena Las Machas. "Queremos llenar de vida este recinto que es un lujo", cerró.